

INMATE 288

(fr) À travers un style habituellement pop-électro mélancolique, INMATE 288 puise son inspiration dans une féerie pure et sensible, mais également dans une violence brute et parfois apocalyptique, joignant et harmonisant sans cesse l'ombre et la lumière, à l'image de sa personne. Contant des récits à la fois personnels et imaginaires mais toujours authentiques, elle chante en s'adressant directement aux cœurs et aux âmes des êtres qui l'entourent, sans filtre, ni demi-mesure.

(en) Through a usually dark electro-pop genre, INMATE 288 draws her inspiration from a pure and sensitive fairy-like universe, but also from raw and sometimes apocalyptic violence, always merging and harmonizing light and darkness in a way that reflects her identity. Writing her own personal stories as well as imaginary ones, she always sings directly to the heart and soul of those who listen, authentically and without half-measures.